



Salida de los más mayores de la jornada, los cadetes, en la calle Serrablo.

ATLETISMO

El Memorial Antonio Lardiés, prólogo de altura en Sabi

- Las carreras infantiles llenaron la calle Serrablo de un gran ambiente
- Alrededor de cuatrocientos chicos y chicas participaron en la cita

Mercedes Portella

SABIÑÁNIGO. Unos cuatrocientos pequeños atletas participaron el sábado en el XXXIII Memorial Antonio Lardiés, como preámbulo desde hace más de tres décadas del Medio Maratón de Sabiñánigo, que celebró ayer su 44 edición junto con la cuarta de la carrera 10K.

Tras dos años de parón por la Covid, el memorial fue una fiesta como la que tenía acostumbrados a los vecinos año a año.

A las 18 horas comenzaron las carreras por la categoría de los pequeños en un recorrido a través de la calle Serrablo, que se llenó de buen ambiente. Después los prebenjamines y benjamines, para acabar con alevines, infantiles y cadetes. Todas las carreras tuvieron mucha participación de niños y niñas de Sabiñánigo y también de otras poblaciones de la Comarca del Alto Gállego y de la vecina Jaca.

Los participantes recibieron una bolsa obsequio, y todos los que llegaron a meta tuvieron medalla y un diploma con el nombre, categoría, puesto y tiempo realizado. Estos se distribuirán a través de los colegios o por correo. Y a los tres primeros clasificados en todas

las categorías las autoridades les entregaron un trofeo.

La fiesta del atletismo en Sabiñánigo continuó ayer domingo con el Medio Maratón, que también tenía la salida y meta en la calle Serrablo.

El Ayuntamiento de Sabiñánigo promueve este evento deportivo, que cuenta con la organización del Consejo Sectorial de Deportes, Grupos de Montaña Sabiñánigo y la Federación Aragonesa de Atletismo. ●



CLASIFICACIONES

Pegues femenino

- Asil Loukili, Santa Ana
- Inas Laachiri, Santa Ana
- Irene Fañanás, Montecorona

Pegues masculino

- Kilian Gallo, Montecorona
- Miguel Ruiz, Santa Ana
- Alejandro Casbas, Santa Ana

Prebenjamín femenino

- Victoria Kumbuni, Santa Ana
- Vega Muñoz, CA Jaca

Prebenjamín masculino

- Noa Navarro, Montecorona



Los peques abrieron la jornada sabatina.



Las carreras se desarrollaron con un gran ambiente.



Los jóvenes atletas lo dieron todo por el centro de la ciudad.



Salida para los infantiles, chicos y chicas juntos.

Prebenjamín masculino

- Iván Barrio, Montecorona
- Gabriel Acín, Santa Ana
- Jaime Gallo, Montecorona

Benjamín femenino

- Nerea Losfablos, GMS
- Monia Bachiri, Santa Ana
- Martina Santolaria, Santa Ana

Benjamín masculino

- Rayan Khribouch, Santa Ana
- Erik Mingarro, Montecorona
- Rubén Oyola, Puente Sardas

Alevín femenino

- María Gómez, CA Jaca
- Felicia Sandulín, Montecorona
- Anaëlle Taillebresse, CA Jaca

Alevín masculino

- Bruno Letosa, GMS

2 Pablo Pérez, Puente Sardas

- Osama Bachiri, Santa Ana

Infantil femenino

- Luna Yuste, Biello Aragón
- Alice da Rocha, Santa Ana
- Olivia Victorín, GMS

Infantil masculino

- Adrián Ruiz, Monte Oroel
- Iñigo Insa, Montecorona
- Khalil Bouna, San Alberto Magno

Cadete femenino

- Leire Ramón, GMS
- Olga Revilla, College Daspe
- Aziza Ennaimi, San Alberto Magno

Cadete masculino

- Javier Alamañac, GMS
- Arturo Olarte, GMS
- Ismael López, GMS

ATLETISMO

Estreno de la Madrid Marcha LaLiga

La oscense Eva Rico participa en la prueba en la Gran Vía

MADRID. El italiano Massimo Stano, actual campeón olímpico de 20 km, y la china Shenjie Qieyang, que lo fue en Londres 2012, encabezan la nómina de participantes en la primera edición de Madrid Marcha LaLiga, una competición de 10 km en plena Gran Vía madrileña que nace encuadrada el circuito mundial de World Athletics y que se disputa hoy.

Organizada por el marchador madrileño Diego García Carrera (subcampeón de Europa de 20 km), la prueba se propone promocionar esta disciplina atlética en el marco turístico del "Broadway" madrileño.

"Soy de Madrid, donde no había ninguna competición de marcha de primer nivel, y estaba deseando competir en mi ciudad, así que decidí dar un paso al frente. Después de hablar con mucha gente durante los últimos años, la prueba ha podido hacerse", explicó su gran impulsor.

1

El circuito, entre Callao y el metro de Gran Vía, tiene un kilómetro de recorrido y se darán varias vueltas

A lo largo de un circuito de un kilómetro entre la Plaza del Callao y la estación de metro Gran Vía, 45 hombres y 37 mujeres marcharán desde las 10.30 horas, con salida conjunta, en busca del primer título de la prueba. Antes, a las 9:30 horas, habrá una prueba de cinco kilómetros en la que participará la oscense Eva Rico.

Y unos minutos antes, el atleta con más participaciones olímpicas (8) de la historia, Jesús Ángel García Bragado, campeón mundial de 50 km en 1993, habrá recibido el homenaje de su ciudad natal en el mismo escenario.

Además del propio Diego García, Stano se las verá en la Gran Vía con el sueco Karlstrom -bronce mundial y oro en Copa del Mundo- y el ecuatoriano Pintado, campeón panamericano. ● EFE